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Herr Richter informiert, dass mit der Erstellung des Konzeptes der bauliche Bedarf nicht ermittelt 
wurde. Unter Federführung des Geschäftsbereiches 4 wurde Stadtkontor beauftragt, das inhaltli-
che Konzept in eine baulich-räumliche Konzeption zu übersetzen. Dazu wurde das Raumpotential 
im Bestandsgebäude der Schule aufgenommen. Es wurden die Raumbedarfe der Schule und die 
Bedarfe darüber hinaus ermittelt. Gegenstand diese Verfahrens war auch die Prüfung, in wel-
chem Umfang Nutzungen in den räumlichen Bestand der Schule integriert werden können und in 
welchem Umfang bauliche Erweiterungen erforderlich seien. Die Ergebnisse wurden der Kern-
gruppe „Stadtteilschule“ im März vorgestellt. Die Planung sei soweit fortgeschritten, dass ein 
Werkstattverfahren eingeleitet wurde. Sechs Planungsbüros haben die Unterlagen bekommen 
und können bis zum 03.05.2010 Entwürfe vorlegen. Am 11.05.2010 wird die Jurysitzung sein.  
 
Herr Schröder merkt an, dass dieses Konzept nicht beim Vorhaben Gartenstadt Drewitz ange-
siedelt sei. 
 
Frau Drohla und Herr Menzel bedanken sich für die Beantwortung der Frage. 
 
 
 

 


